

30'000 kilomètres pour des



Un brin gênés, les petits! Chris les impressionne-t-il?

MAC

Par
Claude-Alain Monnard

«**C**e matin, on va rencontrer Chris qui se prépare à faire le tour du monde. Ce matin, on va rencontrer Chris; sur son vélo, il va quitter la Suisse.» Voilà les paroles chantées par des élèves en l'honneur de «notre» courageux cycliste qui s'engage dans un sacré pari et qui a fait une courte halte, mercredi

matin, à Vufflens-la-Ville. Banderoles déployées, applaudissements, encouragements, questions, photos, discours improvisés, le bonhomme était fort ému pour cet «au revoir» sympathique! 30'000 kilomètres, il faut les avaler. On espère qu'il va réussir, me disait son accompagnateur du jour, ça ne va pas être de la tarte! Les semaines précédentes, Chris était venu présenter son projet intitulé «All School Project» à diverses classes de la

région. Le contact facile avec les gosses et les enseignantes, il leur a parlé avec aisance et a suscité beaucoup d'intérêt chez eux. Les élèves ont dessiné leur maison, Chris a emporté ces œuvres avec lui dans l'idée de les transmettre plus loin à l'occasion des haltes qu'il effectuera. Son projet consiste à partir à la rencontre d'écoles dans les pays traversés, de nouer des liens, de créer des contacts. Nous

pourrons le suivre sur le site www.allschoolproject.ch créé pour l'occasion.

Genève

En 2009, je m'étais rendu au Sénégal avec une petite ONG, «Espérance en Casamance», qui intervient dans les écoles du pays. Fasciné par l'engouement suscité et la soif d'échanges, j'ai alors pensé mettre sur pied un voyage



«Allez Chris! Allez Chris! Allez Chris!»



MAC Un petit chant d'encouragement et une grosse émotion pour Chris.